

Mons. Arturo Fajardo: "San Josemaría fue un gran santo"

26 de junio. Misa solemne en la iglesia María Auxiliadora (Montevideo, Uruguay).

06/07/2013

El pasado 26 junio, Mons. Arturo Fajardo (Obispo de San José y Vicepresidente de la Conferencia Episcopal Uruguaya) presidió en la Iglesia de María Auxiliadora de Montevideo la solemne Eucaristía en

la memoria de San Josemaría Escrivá.

En su homilía, tomando pie del evangelio de la pesca milagrosa, Mons. Arturo llamó la atención sobre la “cultura vocacional” que necesita la Iglesia en nuestros días. Como San Pedro, debemos llevar todos nuestra pequeña barca mar adentro; y, como Abraham, salir de nuestra pequeña tierra, para ser discípulos de Jesucristo, cumpliendo con fe humilde y obediente la voluntad de Dios. Señaló que así vivió san Josemaría, un gran santo, que transmitió en sus enseñanzas una fe muy grande en el valor redentor de las actividades diarias y una fidelidad plena a los sucesores de Pedro.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-uy/article/mons-arturo-
fajardo-san-josemaria-fue-un-gran-
santo/](https://opusdei.org/es-uy/article/mons-arturo-fajardo-san-josemaria-fue-un-gran-santo/) (06/02/2026)